

La gazette des Korigans de Sainte Anne

Ce journal raconte la semaine de 31 élèves de CE2-CM1-CM2 de l'école Sainte Anne d'Erbray partis en classe de mer à Piriac-sur-Mer du 16 au 20 juin 2025.

Numéro 1 - Juillet 2025

Lundi matin : Nous sommes partis de l'école à 9h, nous avons dit au revoir à nos familles. Nous sommes arrivés puis nous nous sommes installés. Clément et Armand nous ont fait la visite du centre puis nous ont expliqué les règles. Puis nous sommes allés manger.

Journalistes : Lina, Noé, Philippine



Lundi après-midi : Nous avons eu un petit temps de 10 minutes, et nous sommes partis vers la plage à la pêche à pieds en marchant. Quand nous sommes arrivés Armand nous a expliqué les règles, après nous sommes allés sur les rochers et nous avons attrapé des crabes, des crevettes, des oursins, des bernard-l'ermite, des moules, etc.

Journalistes : Nélya, Mya, Timéo



Mardi matin : Nous avons fait trois groupes puis nous avons commencé les ateliers : il y avait le bérêt des animaux marins, la classification des animaux que nous avons ramassés à la pêche à pied de lundi après-midi, et le dessin de l'aquarium.

Journalistes : Gabin J, Nolan, Mahé



Mardi après-midi : Nous avons fait deux groupes, un de 15 avec les cerfs-volants et un groupe de 16 avec les vélos (pour

passer notre permis vélo) ~~Nous avons échangé. Timéo est tombé de son vélo et s'est blessé au genou (Catherine et Clément l'ont emmené à l'hôpital de Saint Nazaire). Et en attendant Catherine, nous avons fait, avec Mylène et Marie-Madeleine, un jeu de mimes et un pendu. Puis nous sommes allés manger. Et nous avons fait notre veillée « Blindtest ».~~

Journalistes : Noélya, Mathis G, Norah



Mercredi matin : Nous nous sommes levés de bonne humeur, nous avons mangé le petit déjeuner et sommes partis pour la randonnée sur la plage et le sentier des douaniers. Nous sommes allés sur un port

d'échouage, nous avons vu un bunker allemand, nous avons fait des jeux sur la plage et Armand nous a raconté l'histoire de l'Erika (il a fait naufrage et ça a créé une marée noire sur les côtes bretonnes).

Journalistes : Gabin R, Tom, Paul, Hugo



Mercredi après-midi : Nous avons découvert le tombeau d'Almanzor et son histoire. Après, nous avons descendu un escalier dangereux avec risques d'éboulements. Nous avons découvert la grotte d'Iseult et juste après, Armand nous a raconté l'histoire des korrigans. Nous avons remonté l'escalier et nous sommes arrivés à côté d'un tunnel. Certains ont fait les aventuriers en passant dedans, et d'autres sont passés sur la route avec des adultes et après nous sommes passés sur un chemin étroit et nous sommes arrivés au centre pour le goûter. Le soir, nous avons fait une veillée « Loups-Garous ».

Journalistes : Mathis O, Lucas, Kaédé



Jeudi matin : Nous sommes allés à l'école de voile de très bonne humeur à vélo. Nous avons été accueillis par Jean, Léo et Erwan. Ils nous ont expliqué comment enfiler les combinaisons et comment diriger les bateaux. Les CM1 et les CE2 sont montés sur des Optimists et les CM2 sur des Catamarans. Nous nous sommes très bien amusés. Hugo est tombé dans l'eau et ensuite nous avons pique-niqué. C'était super !

Journalistes : Ambre, Léon, Célia



Jeudi après-midi : Nous avons remis nos combinaisons et nous sommes repartis à la voile. Nous sommes remontés sur les Optimists et les Catamarans. Après avoir fait de l'Optimist et du Catamaran, nous avons pris nos vélos et nous sommes retournés au centre. Après nous avons goûté et le soir nous sommes allés à la

plage faire notre dernière veillée.

Journalistes : Nathan, Théo, Maxence



Vendredi matin : Nous nous sommes réveillés de bonne humeur et nous avons enlevé tous nos draps, rangé nos chambres et bouclé nos valises. Nous avons eu droit à une surprise pour le petit déjeuner : des croissants ! Ensuite nous avons pris nos vélos, nous sommes arrivés à l'école de voile, nous avons mis nos combinaisons et nous allés sur nos Catamarans et nos Optimists. Puis nous sommes rentrés à vélo et nous avons mangé. C'était trop bien.

Journalistes : Salomé, Nina, Tess



Vendredi après - midi : Après manger, nous avons chargé les valises, nous sommes montés dans le car, Armand nous a dit au revoir. Dans le car, la plupart dormaient. Arrivés à l'école, nous avons été très bien accueillis par une haie d'honneur et nous étions très contents de retrouver nos parents.

Journalistes : Jeanne, Adèle, Loïs

